

L'Ehpad Harmonie va se rénover et s'agrandir

Le Molay-Littry – L'établissement d'hébergement de personnes âgées dépendantes du Molay-Littry disposera, début 2020, de quatorze lits supplémentaires et d'une salle de rééducation.

À partir de l'automne, l'Ehpad « Harmonie » du Molay-Littry va entreprendre, pendant plus d'un an, une série de travaux pour améliorer le cadre d'accueil de vie, de soins des résidents et des équipes et afin de maintenir un esprit familial.

De 52 lits actuellement, l'établissement pourra accueillir 66 résidents en début 2020, ainsi que les six personnes en accueil de jour. « C'est une nouvelle unité de vie de quatorze lits pour les personnes désorientées, atteintes d'Alzheimer et de maladies apparentées », annonce Mathieu Lemarchand, responsable de l'Ehpad.

Cette unité complète celle mise en place en 2013 avec onze lits et entraînera la construction d'un bâtiment supplémentaire de 900 m².

Investissement de 1,6 million d'euros

Ce projet ambitieux de plus d'un million et demi d'euros comprend cette construction neuve, avec un parking pour le personnel, ainsi qu'une rénovation de la cuisine, de la salle à manger et la restructuration de six chambres actuelles. Celles-ci seront affectées pour une salle de formation, une autre pour la rééducation et un local



Mathieu Lemarchand, le responsable de l'Ehpad depuis 2013, entreprend un projet ambitieux avec un bâtiment d'ensemble de plus de 3 400 m² contre 2 500 m² actuellement.

Il y aura la création d'un nouveau pôle de lingerie, afin d'améliorer l'organisation du travail», confirme le directeur. Cet agrandissement et cette restructuration de l'Ehpad vont entraîner un renforcement du personnel à moyen terme, soit douze embauches supplémentaires pour un effectif global de 52 équivalents temps plein. L'animation de la structure est déjà assurée par deux personnes qui se relaient sur la semaine.

Ce projet est soutenu par la municipalité. « **Et on complète le vide avec le départ de l'Ehpad de Balleroy** », note Mathieu Lemarchand.

Crédit photo : Ouest-France